

Une flambée de violence au Nicaragua à cause de la crise sociale et politique



Managua, 4 juin (RHC)- Les barricades et les blocages de voies se maintiennent aujourd'hui dans plusieurs villes du Nicaragua, où le nombre de morts et de blessés augmente à cause de la crise sociale et politique que vit ce pays depuis le 18 avril.

La Police Nationale a fait état hier de la mort de deux personnes et de 30 autres blessés dont 8 agents de l'ordre ce qui fait, au total, 4 morts et 32 blessés rien que durant la fin de la semaine à cause des actes terroristes perpétrés par des groupes de délinquants.

Par les blocages de voies, les opposants de ce pays centraméricain refusent aux chauffeurs et aux piétons le droit de circuler librement et provoquent des dégâts à l'infrastructure routière.

Par ailleurs, le président Daniel Ortega a réaffirmé sa disposition au dialogue national, dans un message émis suite au décès du Cardinal Émérite Miguel Obando y Bravo, promoteur et exposant de la lutte pour la paix au Nicaragua.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163772-une-flambee-de-violence-au-nicaragua-a-cause-de-la-crise-sociale-et-politique>



Radio Habana Cuba